

Entrevista / Alfonso Ramírez Cuéllar (Diputado - Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (LEONARDO CURZIO).- “Ayer presenté en la Comisión Permanente una iniciativa que tiene como propósito el incremento a la inversión privada en nuestro país, particularmente en infraestructura, los últimos datos del INEGI nos marcan una tendencia descendente, tanto la inversión pública como la privada, pero creo que lo más destacable es empezar a voltear a un segmento de desagües grande, casi toda la inversión privada se está yendo a autopistas, sector energético, que es muy bueno y que con las leyes secundarias vamos a profundizar las asociaciones entre el estado y privados para la generación de energía eléctrica y para la producción y explotación de petróleo, pero, tenemos un segmento de infraestructura que si sufre una situación muy complicada y que tiene que ver con conectividad, tanto en materia de internet como de carreteras. Esta iniciativa es para generar mayores inversiones privadas en infraestructura para el bienestar”.



<https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EXiJ3A6wRdtJqwWboKLwAp0Bv9-nfoCVWG4ABZoG8p01VQ?e=DFNwf7>